
★☆★第 2回運営委員会が開催されました★☆★ 

 日時：１１月１１日（土） １０時４５分～１１時１５分 場 所 ： ３階会議室 
 

［沖本会長挨拶］ 

急に寒くなって参りました。１１月、１２月忙しい日々が続きますが、お集まりいただきまして誠にありがとうござい

ます。体調に気をつけていただき、引き続きよろしくお願いいたします。 
 

［齊藤校長先生ご挨拶］ 

年度も折り返しを過ぎ、先週末から行っていた３年生の面談も終わりました。進路をきちんと決めなければいけな

い１２月初旬の前には、定期考査もあります。今、子供達は勉強の真っ最中だと思います。そして、面談の期間中

に管理職と３年の教員による面接の練習もやらせていただきました。子供達との距離感があまりにも近いせいか、

緊張感の欠けている生徒もおり、注意をしつつ責任をもって対応しているところです。まだ進路を決めかねている生

徒も多いですが、この１か月で決まっていくと思いますので保護者の皆様には子供たちの話をしっかり聞いてあげ

ていただければと思います。２年生は来月に上級学校訪問が始まります。進路について今から考えてみようと面談

も行っています。なぜ高校へ行きたいのか考えないといけないという話を 15分くらいの中でしています。今後ともよ

ろしくお願いします。 

 

［青少年委員より］細江さん 本日欠席  

＜活動報告＞ 

６月３０日（金）五者研 

７月 １日（土）中学生サミット(音中生徒会参加) 

７月２８日（金）〜３０日（日）まなびの合宿(音中から２名参加) 

１０月２２日（日）チャレンジウォーク(音中から２名参加) 

１１月 ５日（日）三者交流会＆親睦会 

＜活動予定＞ 

１１月２４日（金）文京区青少年委員会７０周年記念祝賀会 

１２月 ２日（土）中学生サミット(音中生徒会参加予定) 

１２月１７日（日）遊ぼう！飛ばそう SDGs 

１月 ８日（月）はたちのつどい 

 

［地域学校協働本部より］ 井上さん 本日欠席 

＜活動報告＞ 

・運動会桜坂門の警備 

・新規グラウンドキーパーへの従事内容説明(随時) 

・３年生面接練習の面接官を地域の方々に依頼調整中 

 

［学校連絡事項］ 小池副校長先生 

１０月１９日（木）の学習発表会には３００名を超える保護者の方にご来場いただきありがとうございました。来年度

もシビックホールで行う方向で考えております。また、１２月９日（土）に道徳授業地区公開講座を行います。２時間

目の道徳の授業後に教員・保護者向けに麗澤大学の先生の講演会がありますので、多くの保護者の方にご参加

いただければと思いますのでご協力お願いいたします。 

  

[各役員より] 

１．学年委員会 

＜活動報告＞ 

９月２９日（金）来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者をフェアキャストでアナウンス 
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１０月 ６日（金）来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者をフェアキャストでアナウンス（リマインド） 

１０月１４日（土）来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者集計＆打ち合わせ 

１１月 ２日（金）１学年対象修学旅行業者プレゼン出席（５名） 

１１月１１日（土）第２回運営委員会出席 

＜活動予定＞ 

１１月１３日（月）来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者に手紙配付＆メール連絡 

１１月１４日（火）来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者指名活動開始 

１２月中旬 来年度 PTA本部役員候補者＆会計監査候補者指名活動終了（予定） 

１月３０日（火）第３回運営委員会 

３月上旬次年度 PTAアンケート集計＆確認作業 

３月上旬 第４回運営委員会 

 

２．広報委員会 

＜活動報告＞ 

５月１８日（木）第２回編集会議 

５月２３日（火）広報研修会 

５月２６日（金）防災宿泊 取材と撮影 

６月１０日（土）運動会 取材と撮影 

６月１９日（月）写真選定会議と校長先生と新会長との対談取材 

７月「いちょう」前期号発行、１９日配布 

９月２５日（月）第３回編集会議と地域等に広報誌を配布作業 

１０月１６日（月）〜１８日（水）学習発表会リハーサル撮影 

１０月１９日（木）学習発表会取材と撮影 

１１月１１日（土）第２回運営委員会出席 

＜活動予定＞ 

１２月上旬(未定)第３回編集会議 

１月３０日（火）第３回運営委員会 

 

３．卒業対策委員会 

＜活動報告＞ 

５月１３日（土）第１回委員会開催、今後の活動確認 

５月１３日（土）卒業を祝う会、会場予約 

９月 ９日（土）第２回委員会開催 予算確認、記念品ㆍ祝菓子の決定 

１０月１４日（土）コサージュ発注 

＜活動予定＞ 

１１月２５日（土）コサージュ納品、後日検品 

１１月中旬 記念品発注 

１月中旬 記念品納品 

 

[PTA本部からのお知らせ] 

 〇会計より［中間報告書について］ 

赤字項目について→今年度のスポフェスはコロナが明け、かなり参加者が増加したため費用がかかってしま 

った。来年度も参加者増が見込まれるので予算を考えていきたい。 

○会長より［要望書について］ 

要望書の回答が届きました。 

1.グラウンドの整備について→人工芝に浮いてくるゴムチップが側溝を埋めてしまう. 

水はけが悪くなる事に対して、令和６年度に改修をする予定がある。 

［補足］校長先生 

校庭の芝の張り替えと継続的なメンテナンスをするという説明を役所から受けた。チップの代わりに砂になる

予定。今よりも格段環境が良くなる。 

2.グラウンドの Wi-Fiについて→ポケット Wi-Fiを配布してくださったとの回答。 

3.グラウンドに行くまでの木道の整備について→危険な箇所は随時チェックをして改修、改善をしていただけ 

るとの回答。 



 

○書記より［LINE契約について］ 

今年の初めには 1ヶ月に１０００通無料で送ることが出来たが、今年の６月より 1 ヶ月に２００通まで無料、それ

以上は有料になった。現状の登録者数は１年９４名、２年１０３名、３年８９名の登録をいただいている。２年は

１００名を超えているので配信出来る回数が月に１回になってしまう。昨年度は月に２、３回配信することもあっ

た。そういった状況も考えると、早急に有料プランも考えていかなければならない。６月からの通信制限を踏ま

えて、昨年度まで 3学年１アカウントで運営していた物を学年ごとに３つのアカウントに振り分けたが、それでも

運用が難しくなってきた。来年度からは LINE for business のライトプランを検討している。一番安いプランで

も、月に５０００通送れるため３学年を１つのアカウントで運用することができ、各人が３年間同じアカウントを使

用出来る。現時点では送れる通数の制限から１家庭１人の登録でお願いしているが、その登録制限も撤廃で

きるようになる。詳細の資料を作成し、次回の運営委員会にかけ承認を得たい。尚、毎年年度末の３月は配信

回数も増加するため、できれば令和６年３月から運用したいと思っている。 

 

［音羽青少年健全育成会より］  
＜活動報告＞ 

６月１３日（火）定期総会@音羽地域センター 

  ７月 ９日（日）カヌー体験@関台小 

  ８月２６日（土）学校できもだめし@小日台小 

  ９月１６日（土）地域懇談会@音羽地域センター 

＜活動予定＞ 

１１月１２日（日）文の京こどもまつり@スポセン 

  ※音羽育成会はホーンテッドハウス（お化け屋敷）担当 

  １月２０日（土）星空観測会@青柳小 

  ２月 ４日（日）わくわく冬体験お味噌づくり@音羽中 

  ※中学生ボランティアを募集予定 

 

［大塚青少年健全育成会より］ 

＜活動報告＞ 

５月１６日（火）５月定例会 

５月２５日（木）総会 

６月２０日（火）６月定例会 

７月１５日（土）落語ワークショップ 

７月１８日（火）７月定例会 

９月１９日（火）９月定例会 

１０月 ７日（土）カプラで遊ぼう！２０２３ 

１０月１７日（火）１０月定例会 

＜活動予定＞ 

１１月１２日（日）文の京こどもまつり 

１１月２１日（火）１１月定例会 

１２月１０日（日）ボッチャバトル２０２３ 

１２月１９日（火）１２月定例会 

１月１６日（火）１月定例会  ４月２８日（金）第１回常任委員会開催 

 

○校長先生より追記○ 

現１年生の修学旅行先を例年の奈良・京都から金沢へ変更する計画を進めています。理由として関西方面は２０２

５年に万博も予定されています。また、インバウンドが広がり観光客が増加しているため、路線バスに乗れない、タ

クシーが確保出来ないなどの様々な要因があげられます。現２年生は計画通り、奈良・京都旅行を予定しておりま

す。状況に合わせた旅程などを検討しておりますのでご安心ください。 

 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。 

ご意見・ご要望はＰＴＡ本部にて随時受け付けています。 

令和５年度第３回運営委員会の日程は１月３０日（火）１６時００分から開催予定です。 


